
   

 

  昨年度から本校では「コミュニティー・スクール化」を目指し、準備委員会を立ち上げる

とともに、今年度の「堅田中学校運営協議会」の年間計画等について検討してまいりました。 

 そして、５月１３日（金）「第１回堅田中学校運営協議会」を開催させていただきました。

まず、教育委員会から前川会長をはじめ各委員への委嘱状が手渡され、その後、主に今年度

の「学校経営方針」「学校予算」について

委員の皆さんによる検討をいただき、そ

の後、満場一致でご承認をいただきまし

た。 

また、本年度の取り組みについては、

２つのプロジェクトチーム別で熟議い

たただき、今後の当面の活動計画の内容などについて学年教員と検討していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 コミュニティー・スクール 第１号 R4.7.1 発行 

堅田中学校 学校運営協議会だより 
 

教育委員会から委嘱される前川会長をはじめ各委員のみなさん 

プロジェクト A チームの熟議の様子 

コミュニティー・スクールとは？ 
コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、学校と地域住民等が力を合わせて学

校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための仕組
みです。今年度より堅田中学校でも、学校運営協議会の委員の皆様と力を合わせ、今まで以
上に学校運営に対して地域の方の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づ
くりを進めていきます。 

令和４年堅田中・学校運営協議会活動スローガン 

『チャレンジ 堅田中学校 

「地域を担う中学生の育成」将来の街づくりを目指して』 

～地域と学校、保護者が一体となり、 

10 年後の堅田の街づくりの担い手を育てる～ 



令和４年度 堅田中学校 学校運営協議会委員のみなさん 

役 職 所  属  等 氏   名 担当グループ 

会 長 堅田学区自治連合会会長 前川 賢慈 Ａチーム 

副会長 堅田学区青少年育成学区民会議会長 北村 浩二 Ａチーム 

委 員 社会福祉協議会名誉会長 山口 寿津子 Ｂチーム 

委 員 大津北交通安全協会副会長 池見 和朋 Ｂチーム 

委 員 堅田地区主任児童委員 山本 貴子 Ｂチーム 

委 員 堅田スポーツ少年団団長 八木 久男 Ｂチーム 

委 員 学び舎会副会長、同窓会副会長 珠渕 啓史 Ｂチーム 

委 員 少年補導委員 田中 賀恵 Ｂチーム 

委 員 自主防災会副会長 浅野 庄英 Ａチーム 

委 員 子ども会育成協議会副会長  八軒 茂隆  

委 員 元堅田中学校保護者 笠井 みか Ａチーム 

委 員 元堅田中学校保護者 永尾 ルミ Ａチーム 

委 員 堅田中学校 PTA 会長 雨森 貴史 Ａチーム 

委 員 堅田小学校長 杉江  薫  

*八軒委員は、市教育委員会から「地域学校協働活動推進委員」として委嘱され、 

地域諸団体等と学校とをコーディネートしていただく役割を担っていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生＋Ａチームの活動 「地域の人との心のバリアフリーについて考える」 

           ６月１７日（金） 各クラスに地域の方を招いて「災害に強い堅田の街を          

目指して」をテーマに、地域の人との心のバリアフリーについて討論をし

ました。その中で、今後大きな災害が発生した際にも、堅田に住むすべ

ての人が共に助け合うことができるように、普段から「挨拶をかわす」

「普段から交流を深めておく」「地域行事に積極的に参加する」などの意

見も多く出て、グループでの話し合いが活発に行われ、考えが深まりまし

た。 

１年生＋Ｂチームの活動 「災害時、堅田中学生に地域として期待する事」 

６月 24 日（金） １年生は学年集会の形を取り、池見委員さんから堅田学 

区の実情を踏まえて「中学生に期待する事」をテーマにお話をしていただ 

きました。池見さんから生徒たちに琵琶湖の固有種である「ササノハガイ」 

の貝殻を生徒にプレゼントしていただきました。「中学校に進学して、生徒 

たちがしっかりと話を聞く態度に、小学校からの成長を感じた。」との感想 

をいただきました。 

 

 

 

 


